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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fahrradpiktogramme auf Verkehrsflächen
Anfrage der UBF-Fraktion

Text der Anfrage:
Entspricht der Verkehrsraum mit den „Fahrradpiktogrammen auf der Verkehrsfläche“ den
gesetzlichen Vorgaben eines Radweges?

1. Zusatzfrage:
Sind diese Piktogramme in der Hauptstraße mit Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30
nach den geltenden Verordnungen für Radwege zulässig?

2. Zusatzfrage:
Wann werden die Piktogramme, sofern sie in diesem Bereich nicht zulässig sind, entfernt?

Begründung:
Immer wieder kommt es auf der Hauptstraße zu Gefährdungen der Fußgänger durch Radfahrer,
die davon ausgehen, dass ihnen der mit Piktogrammen markierte Streifen exklusiv zustände.
Da die Umgestaltung der Hauptstraße nicht unmittelbar bevorsteht, ist hier vorher Abhilfe zu
schaffen.
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